

みんなが『主役』の学校をつくりましょう



学校だより

チーム築小

栗原市立築館小学校

令和6年4月26日（金）

Vol. 2

学習参観・PTA総会・懇談会のご参加ありがとうございました



4月19日、今年度最初の学習参観のご参加ありがとうございました。各クラスともに新しいスタートを切ったばかりで幾分緊張していたかもしれませんが、保護者の方に真剣に授業に臨む姿を見てもらおうと全校児童が一生懸命に授業に取り組んでいました。落ち着いた雰囲気の中で令和6年度最高のスタートが切れました。

各学年、学級共に工夫された授業構成で子供たちも保護者の皆様にも十分に満足していただけたのではないのでしょうか。掲載した写真はその一コマです。1年生の保護者参加型の国語の授業と6年生のp4cという授業形態を取り入れた道徳の授業です。発達段階に応じて工夫された取組となっています。今後もICTの活用をふくめて『分かる授業』を職員全員で追求していきます。

その後のPTA総会では、校長から今年度の学校経営について説明がありました。「三育併進プロジェクト」として「こころ（徳育）」「まなび（知育）」「からだ（体育）」のバランスのとれた教育活動を行っていくこと。今年度は、上記に掲げた「みんなが主役の学校をつくりましょう」を合い言葉に、子供たち一人一人の「こころの力」「まなびの力」「からだの力」をつけるよう、全職員がチームとなって指導していくこと。特に「チーム担任制」を導入し、学年の子供たちを学年の先生方全員で指導する体制を確立したこと。この取組により、重点事項である「自ら学ぶ力」「自己肯定感・自己存在感」「非認知能力」「他者尊敬・他者尊重」を育成していくことを話しました。今後とも保護者の皆様にご理解とご協力をお願いいたします。



あたたかな雰囲気での1年生を迎える会



4月24日（水）3校時に2～6年生の先輩たちがかわいいう1年生を『チーム築小』の仲間に迎え入れる『1年生を迎える会』が開催されました。1年生を会場までやさしくエスコートする頼もしい6年生の姿がかっこよかったです。各学年、委員会が役割分担し準備を進めてきたこの会は終始ハートフルな雰囲気の中で大成功でした。お迎えの言葉を元気一杯に表現した2年生、招待状を心を込めて作成した3年生、入退場のクオリティーの高いアーチの作成とそれを掲げた4年生、ICTを活用して築小の1年を分かりやすく説明した5年生など本当に心のこもった取組でした。

そして何より今日に至るまで朝の準備、業間・昼休みの交流、清掃活動と6年生が1年生と交流を図ってきました。この会がいい雰囲気の中で進行し、大成功を収めた要因は4月11日から継続して交流してきた6年生の力が欠かせませんでした。自分たちのことだけでなく、学校全体をよくしようと考えている6年生の子供たちの心意気が表れた「1年生を迎える会」でした。今後の6年生の活躍に更に期待が高まりました。

5月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
		1 短縮5校時限 通学路確認④ 児童下校13:50 スクールバス14:00	2 全校3校時限 (先生方の研修のため) 児童下校11:30 スクールバス11:40	3 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日
6 休日	7 読み聞かせ (1の1・2の3) 5・6年耳鼻科検診	8 1・2年内科検診 運動会全体練習① (2校時)	9	10	11 PTA奉仕活動	12
13 スクールカウンセラー 運動会全体練習② (2校時)	14 3・4年耳鼻科検診 運動会全体練習③ (2校時)	15 運動会全体練習④ 総練習(2時間)	16 運動会全体練習⑤ (2校時)	17 運動会準備作業	18 運動会	19 児童下校 12:30 スクールバス 12:40
20 振替休業日	21 スクールカウンセラー	22 飲酒運転根絶の日 5・6年眼科検診	23 1・2年歯科検診 委員会活動②	24	25	26
27 1・4年心臓病検診 スクールカウンセラー	28	29 3年内科検診 5・6年プール清掃	30 ふれあいタイム① クラブ活動①	31 4年内科検診		

【 6月の主な行事予定 】

4日 (火) 体力・運動能力調査①	18日 (火) 全校4校時限(職員研修のため)
5日 (水) 体力・運動能力調査②	19日 (水) 4年サッカーキャラバン
6日 (木) 避難訓練・引渡訓練	5年花山宿泊学習①
7日 (金) 5・6年内科検診	20日 (木) 5年花山宿泊学習②
12日 (水) 3・4年耳鼻科検診	21日 (金) 5年花山宿泊学習③
13日 (木) 縦割りふれあいタイム クラブ活動②	25日 (火) 1学年PTA行事
14日 (金) 1・2年耳鼻科検診	27日 (木) クラブ活動③

連休中の対応について

明日から大型連休が始まります。今年はカレンダー通りに3連休(27日～29日)の後に4連休(3日～6日)となります。学校でも安全な過ごし方について指導をしました。ご家庭でも交通事故や不審者対応など安全・防災面での声掛けをお願いします。

また、田植えのシーズンの到来により、用水路が満水になると思います。用水路近くで遊ばないように注意喚起をお願いします。

連休中に入院や病院への緊急搬送等があった場合は、学校にご連絡ください。学校の電話から教頭等に転送され、対応します。

【 学校の☎ 0228-22-1131 】